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  公民館企画実行委員の会議(第１９期４回) 
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 （ 担当課） 
  公民館貫井南分館 
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 委 員 

 
  安部まり子  伊藤 清     
   
  瀬上 ゆき  妻木 誠二  清水 達夫  
       

 その他 
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 事務局  上島 良一 主査  根津 万美 主事 和田 穂積 主事 

 傍聴の可否    可・不可・一部不可  傍聴者数                  0 人 

傍聴の不可・一部 
不可の場合は、そ

の理由                         

                                                     

  会議次第 

第１９期第２回企画実行委員の会議の開催について 

（１）公民館運営審議会の報告について 
（２）実施中計画中の講座について 

成人大学（江戸野菜Ⅱ）について 

高齢者学級について 
少年教育事業（少年少女囲碁教室）について 

男女共同参画講座について 

成人学校（アロマテラピー）について 

成人学校（文学と歴史）（都内）について 
成人学校（春の訪れと共にリフレッシュしませんか）について 

第 44回公民館研究大会について 

（３）その他 次回日程について 

 



 会議結果   別紙①のとおり                                   

 提出資料    

 その他  

 
 



審議経過（主な発言要旨等） 
 
１１１１        公民館運営審議会公民館運営審議会公民館運営審議会公民館運営審議会のののの報告報告報告報告    

 公民館運営審議会は 12月は開催されておりません 

 
2  実施中実施中実施中実施中、、、、計画中計画中計画中計画中のののの講座講座講座講座についてについてについてについて 

成人大学成人大学成人大学成人大学「「「「江戸野菜江戸野菜江戸野菜江戸野菜をををを作作作作ろうろうろうろう」」」」    

毎週月曜日に行っているが９月からは夏時間が終わり平常どおり午前１0 時

から開始しています。現在は端境期のため、小松菜など限られたものしか栽

培する事ができず、もっぱら、土壌の改良や肥料作りに費やしています。12

月 18 日（月）に親睦をかねて野菜を収穫し調理して忘年会を開催しました。

貫井南分館職員、企画実行委員が参加して大変盛り上がりました。 

 
高齢者学級高齢者学級高齢者学級高齢者学級は来年度の準備の為、皆様の感想文の整理をしています。来年度

も成功に終わるようにこれから準備会を開催して年間のプログラムを作成す

る予定です。 

 
少年教育事業少年教育事業少年教育事業少年教育事業、、、、「「「「囲碁教室囲碁教室囲碁教室囲碁教室」」」」2 月 10 日（土）に春の開催を予定しています。

その為 2月始めに開催のお知らせを受講者各位に通知します。 

 
男女共同参画講座男女共同参画講座男女共同参画講座男女共同参画講座、、、、6月に予定を組んでいますが 4月頃に準備会を開催する予 

定です。 

 
成人学校成人学校成人学校成人学校「「「「アロマテラピーアロマテラピーアロマテラピーアロマテラピー入門入門入門入門」」」」講師講師講師講師    青木和美青木和美青木和美青木和美さんさんさんさん（（（（社社社社））））アロマアロマアロマアロマ環境協会環境協会環境協会環境協会    

総合認定校総合認定校総合認定校総合認定校ヱルブヱルブヱルブヱルブ八王子代表八王子代表八王子代表八王子代表    

11月 28日（火）ハーブティーをたのしむ 12月 7日（木）冬の健康法 12月 

12日（火）香りで癒す定員 30人 11月 16日から受付、参加費無料教材費 1,500 

円保育 2歳以上 12人で受付をしましたが応募者が大変多く 30人をオーバー 

した時点で講師に連絡し定員を増やして実施致しました。受講者の感想の中 

にこのような講座を引き続き予定して組んで下さいという要望がありました。 

 
 
成人学校成人学校成人学校成人学校「「「「文学文学文学文学とととと歴史歴史歴史歴史をををを訪訪訪訪ねてねてねてねて」」」」都内都内都内都内についてはについてはについてはについては、、、、12月 8日（金）に泉岳寺

（忠臣蔵）増上寺、浅草寺、三四郎池、湯島聖堂等を廻り、各所で講師から

説明を受け、皆さんメモを取ったり、感心したりして講義を受けていました。

次年度については今年の感想を参考に都内の中で江戸の風情を残す場所を選

定してその時代の生活などを振り返ってはという意見が実行委員から話され

ました。 

 
成人学校（春の訪れと共にリフレッシュしませんか）については市報２月１ 

日号で掲載し定員 30名で募集して 2月 21日（水）から開催し毎週水曜日 

全 4回行います。講師はスタジオHOWカラー＆イメージコンサルタント 

野村恭子さん高橋裕子さんです。 

 
 
公民館研究大会について、皆様の協力により無事終了しました。小金井市の 

企画実行委員ほとんどが初めてのことで何をやっているのかわからなく最後 



の課題別集会に参加して理解できたという感想でした。このことをいかして 

次回の大会につなげる事ができれば幸いですと思いました。中でも課題別集 

会には企画委員として南分館から 3 人（妻木実行委員、瀬上実行委員、安部

実行委員）が出席され、それぞれ中心となって参加され良い体験をされたと

報告がありました。 

 
三者合同研修会については 2月 6日（火）午後 1時 30分から公民館本館で開 

催されます。南分館が担当館の為、職員、企画実行委員全員出席をするよう 

確認しました 

 
そのそのそのその他他他他、、、、次回の企画実行委員は 2月 6日（火）午前 9時 00分から 


